

六甲アイランド CITY 自治会

『平成29年12月度 定例役員会』議事録

- 開催日時 平成29年12月16日(土) 10時～11時00分
- 開催場所 RIC ふれあい会館
- 役員総数(93名) 出席者37名、委任状10名。規約第16条2項により役員会が成立。
- 特別報告
 - ・リバーモールのユニバーサルデザイン化工事について(東部建設事務所安全推進係杉本氏より)
北側から南側の工事箇所と一部石畳をブロック舗装化した場合のイメージを説明いただいた。
一期は来年1月から2月中に実施。2期は来年度に工事の予定です。
- 新任役員承認
 - ・E6河野氏、野口氏及びW21出射氏を承認しました。
- 報告事項
 - ①秋のクリーン作戦報告【金堂環境部長】
 - ・11/26実施のクリーン作戦は17街区350名に参加いただき、無事終了しました。ご協力ありがとうございました。
 - ②街路灯点検報告【金堂環境部長】
 - ・12/3(日)17:15から実施した街路灯点検は16街区53名及び青少協2名のご協力で行いました。ご協力ありがとうございました。球切れは調査対象1018個中56個。シティーヒルも入れた合計では、1,415個中98個が球切れでした。夏の調査ではそれぞれ66個、83個でした。
 - ・東部建設事務所と北口駅近辺の歩道橋のランプの番号が消えている事象についてはシールの張替えを行うこととなりました。
 - ・シティーヒルの街路灯は時間帯によって点灯、消灯が行われているかもしれず、調査確認が必要。E5役員より、テニスコート階段の街路灯が消えていますので合わせて調査いただきたい。
 - E7役員より、街路灯点検の方法でスタート地点と調査番号を記載してもらおうとよりやりやすい。
 - ・いずれも対応することとします。
 - ・街路灯への犬などの小便により、腐食している事例があります。飼い主へペットボトルの水による洗浄を習慣づける指導をしていくべき。【川原副部長】
 - ③フォトコンテストについて【安達広報部長】
 - ・表彰式は12/17(日)に実施します。12作品を表彰(金賞1、銀賞2、佳作9)
 - ロビー展(12/17～1/21)交流センター展(2月)タリーズ展(3月)を開催します。Web展は12/17～。
 - ・過去の応募状況の推移で減少傾向にあります。元々自治会発足20周年記念事業として開催した経緯もあり、一旦中止し、次回開催は2021年度の30周年記念として行います。

④年末特別警戒の実施【重友生活安全部長】

- ・12月28日から3日間開催します。今回は火の用心というよりも生活安全や健康相談としてそれぞれ#9110と#7119の周知を目的として実施したい。

W4役員より、具体的には何をしますか。

⇒標語のような掛け声を考え中です。かけ声を出しながら巡回します。

⑤1.17全戸一斉防災訓練【重友生活安全部長】

- ・神戸市が行う『1.17神戸市シェイクアウト訓練』のプラスワン訓練として実施します。10時防災行政無線による地震の合図→10:03緊急速報メール→プラスワン訓練の流れです。安否確認とケガ人搬送の結果を1月19日までに自治会館にFAXかメールで報告してください。この結果を受けて2/17の防災担当者会議で活用します。

E7役員より、ケガ人はどの街区も0となるのでは？

⇒0で報告いただいて結構です。

⑥街区役員交代時の所属部会分散化のお願い【松本総務部長】

- ・役員名簿の通り、環境部が多く、生活安全、事業部、広報部が少ない状況にあります。役員交代時にはできるだけ、各専門部に所属するようにお願いします。

⑦スケジュール確認【熊谷総務副部長】

- ・12月1月2月3月のスケジュールを確認しました。

W20役員より、1.17全戸一斉防災訓練は過去の3.11の防災訓練と混同してしまいますので、シェイクアウト訓練とのタイアップというような記載をお願いしたい。

⇒対応します。3.11は自治会としての地域防災訓練として、給水訓練等を実施します。

⑧震災メモリアルウォーク&ラン開催について【会長】

- ・2018年1月14日（日）10:00より開催。地域振興会等との共催。

⑨大阪湾フェニックス整備計画について【会長】

- ・主に事業期間の延長の内容。神戸沖が2022年までの計画を2030年まで延長。大阪沖は2027年までの計画を2032年まで延長することで2処分場体制を維持することが可能。

⑩ささえあいごみ出しについて理事会での検討依頼【柏井副会長】

- ・まちかどネットの街のささえあい活動として、ごみ出しボランティア（1回100円）を先行してE4.W4で実施していますが、これを他の街区にも広げようとしています。
- ・住民の方がごみ出しを希望されるときに、各街区のフロントへ連絡し、各フロントから情報交流センターへ連絡する体制を整えたいと思います。理事会で検討いただきフロントへの協力を取り付けていただくようお願いします。早期実施のため、年内にふれあい会館までご回答をお願いします。

【作成日】平成29年12月17日（日） 【作成者】松本 啓二 【議事録署名人】 實光 良夫